

PROVINCIA-GRANADA

La Universidad presenta el Aula de Mayores alpujarreña, que comienza el año próximo

El nuevo servicio educativo está destinado a la población mayor de cincuenta años y este curso tendrá su primera experiencia piloto

18.04.09 - RAFAEL VÍLCHEZ | ÓRGIVA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha visitado Órgiva para anunciar en el Ayuntamiento que la Alpujarra dispondrá de un Aula de Mayores. Este nuevo servicio estará ubicado en Órgiva y servirá para impartir enseñanzas de todo tipo a todas las personas de la comarca que lo deseen y que tengan como mínimo cincuenta años de edad.

El rector aprovechó su visita para conocer la inmensa colección de 'Quijotes' de la biblioteca pública, dirigida por María del Carmen Martín Amat y el interesante museo privado de Miguel Ruiz de Almodóvar-Sel.



Los alumnos, durante el acto de protesta. /IDEAL

González Lodeiro, acompañado por la alcaldesa de Órgiva, María Ángeles Blanco; el responsable de Centro Unesco de Andalucía, Miguel Carrascosa Salas; el profesor de Historia, Francisco Sánchez Montes; el ex bibliotecario e hijo predilecto de Órgiva, Agustín Martín Zaragoza, y otras personalidades, indicó a IDEAL que «el Aula de Mayores de la Alpujarra entrará en marcha el próximo año, aunque alguna experiencia piloto se podrá hacer este año».

Colaboración

Carrascosa Salas manifestó a este periódico que el Centro Unesco de Andalucía «está dispuesto a colaborar en los programas que se puedan realizar entre el Ayuntamiento de Órgiva y la Universidad de Granada». Explicó que «el Centro Unesco tiene por función la extensión de la cultura, la ciencia y la educación. Por lo tanto es una hermosa oportunidad para Órgiva el poder contar con el apoyo de la Universidad de Granada para poner en marcha una serie de programas de extensión universitaria. Eso puede mejorar la educación y la cultura de la Alpujarra, incluso, indirectamente también, para promocionar otro tipo de fuentes de riqueza».

«Un día grande»

La alcaldesa de Órgiva dijo «que es un día grande para Órgiva y toda la Alpujarra, porque con la inestimable ayuda de la Universidad de Granada y del Centro Unesco de Andalucía se va a crear un Aula de Mayores en nuestra tierra para, y entre otras cosas, mejorar las condiciones sociales de los ciudadanos que pasan de los cincuenta años».

En el transcurso del acto Blanco recibió el escudo de la Universidad. Se lo entregó el rector, muy vinculado a la Alpujarra ya que posee vivienda en el Barranco del Poqueira.